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新・新潟市が環日本海№１都市に名実ともに構築してほしい。 1 1 1

日本海側唯一の政令指定都市は，従来太平洋ベルト地帯のみ陽があたっていた政
治・経済・文化・を大逆転させ先導都市として日本人の考え方をも進化させること

1 1 1

政令指定都市にするのであれば，そのような取り組みをし，検討する。 1 0 1

緑豊かな田園型，分権型政令指定都市の確立を目指してほしい。 1 0 1

田園型都市はあくまでも農業を中心とした都市づくりとは理解していないが，田園
＝農業というイメージが強く，外にうたっていくにはイメージが良くないのではな

1 1 1

政令指定都市になって，どの区に入っても良かったと思われるような，合併になっ
てほしい。

2 0 1 1

政令市移行までに区域内住民の融和，一体感の醸成が最重要課題。 1 0 1

政令指定都市を進める上で人口ばかりでなく，仙台市泉区のようなプランとシンボ
ルをもって進めていくべき。

1 0 1

人口増加も望めない現状をよく議論してほしい。 1 1 1

政令都市の行政内容が分からないので詳細に早く説明してほしい。 1 0 1

政令都市の将来像は抽象的で分かりにくい。各地域に住民説明会を開催し，市民の
疑問や意見を聞き，十分時間をかけて市民合意を得る努力が必要。期限をきめての
政令市の移行は避けるべき。

1 1 1

政令指定都市になるメリットが見えてこない。 6 4 2 2 1 1

政令指定都市については時期尚早である。
道路の面でも朝夕の通勤・通学の面でも検討した事があるのか。
地域における経済的活性化，地域住民サービスの点，地域住民の考えや要望を十二
分に把握する必要がある。

1 1 1

都市化ばかりを進めなくても良いと思う。田舎と都会の中間であるのが新潟の良い
ところである。

1 1 1

大型プロジェクトに着手してほしい。（大規模公園の建設や全区を結ぶ新交通機関
など）

1 1 1

小　　計 21 12 2 2 0 0 0 1 0 0 0 0 0 1 0 0 1 4 0 1 0 1 4 1 0 0 0 1 1 1 0 0 0 0 0 0

白根市民だが新潟市・新津市・中蒲地区でのくくりがあったが，合併してすっきり
してほしい。

1 0 1

巻町との合併は十分慎重に進めるべき。原発協力金返還問題，町立病院問題なども
ある。

2 2 1 1

巻町との合併を他の市町村との同時期合併を望む。 1 0 1

巻町の町立病院が存続できるようにしてほしい。 1 0 1

大合併は反対である。 2 2 2

合併関連公共事業で10年後の新市の財源不足は637億円になるが，財政破綻を引き
起こすのでは。

1 1 1

合併によって旧新潟市内の予算が大幅に減ることがないようにしてほしい。 1 1 1

合併による市民生活に影響して，サービスや医療・介護・福祉関係の後退はあって
はならない。

1 1 1

合併して税金や介護保険料など上がらないようにしてほしい。 2 2 1 1

税金や水道料金など，経過措置や地名に関することなど，広く紹介してほしい。 1 1 1

合併後に現状より大きく変化するものに対して説明をしてほしい。 1 0 1

小　　計 14 10 1 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 1 1 0 2 0 1 4 0 0 2 0 0 0 0 1 0 0 0 0 0 1 0 0

政令指定都市に
ついて

合併について

新　　　潟　　　市
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市民の声が届きやすい市政を目指してほしい。 8 6 1 5 1 1

市民自治の確立。 1 1 1

地区自治会の組織，地区事務所を最大限に活用して市政浸透を図ってほしい。 1 1 1

地方の隅々（末端）まで，声が届くような市政にしてほしい。 3 0 2 1

まちづくりにあたっては，住民との協働の視点から仕組みづくりを積極的に行うこ
と。

1 0 1

公共サービス・福祉・教育などの面で，現在の新潟市と格差のない，全体に平等な
行政が行われることを希望する。

4 0 1 3

できるだけきめの細かい行政をやってほしい。 1 0 1

納得のいく説明を住民に決定前にお願いしたい。 1 0 1

地域の特性を生かした政治のあり方の基本的な考えを表明する時期である。
市民の意見を素直に聴くよう努力し，その中から政策をつくる方向を示してほし

1 1 1

小　　計 21 9 0 0 1 1 0 0 0 0 0 0 0 1 0 0 0 5 0 1 0 0 3 1 0 0 1 4 2 0 0 1 0 0 0 0

提案型まちづくりの推進を。 1 0 1

小回りの利く地域の特性を活かしたまちづくりを期待する。 4 2 1 1 1 1

地域のまとまりを考えた街づくりをしてほしい。 1 1 1

若者がまちづくりに関心をもつように。 1 1 1

人口の少ない地域でも住みやすい地域にしてほしい。 1 0 1

各区の独自の運営，活動がどこまでできるのか。すみよい街づくりを。 1 1 1

新潟市民に犠牲を強いる市政（まちづくり）にならないように。
農家（村部）に甘い市政（まちづくり）になってほしくない。

1 1 1

郊外に大駐車場を作り，中心部に車を入れないようにする。（日曜日など） 1 0 1

新津市は新潟市の住宅地として発展させ，ＪＲの利用を最大限生かし，生活と憩い
の地域にする。

1 0 1

鳥屋野湖を中心とし，弁天線・赤道線を最大限に活用し，高速道路ＩＣも視野に入
れた地域経済活性化に結びつくよう，政令市として他にない特徴あるまちづくりを

18 18 18

矢代田駅西口，４０３号線の三条までの完成，ショッピングタウンを矢代田地区に
作ってほしい。矢代田地区を豊かな緑を残した文化的な町にしてほしい。

1 0 1

ショッピングセンターを含め，岩室村のまちづくりを進めてほしい。 1 0 1

４区に二本木新駅を核とした新都心，にぎわい空間を作ってほしい。 1 0 1

豊栄駅北周辺を豊栄地区の中心と位置づけ，大型の公共施設を集中させていく。 1 0 1

小　　計 34 24 0 2 0 0 1 1 0 0 0 0 0 0 0 0 1 19 0 0 0 1 0 1 1 1 1 3 0 0 1 1 0 0 0 0

交通網の充実を。 13 5 1 2 1 1 1 4 1 2

道路の整備で新市に一体性を持たせる。 1 0 1

環状線・放射線・横軸方向の整備が必要。 5 2 1 1 1 1 1

地下鉄の整備を。 3 3 2 1

新交通システムの導入を。 2 1 1 1

道路・交通網の
整備について

市民との協働・
民意の反映に

ついて

まちづくりに
ついて

新　　　潟　　　市

意　　見　　概　　要 不明
月潟
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中之
口村
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町
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他
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区役所所在地・空港・大学等の拠点施設を結ぶ交通システムの整備。特に災害対策
のため，大型へリポートとモノレールの設置を。

1 1 1

貨物線を市民の足として利用すべき。 3 3 1 2

新潟駅と空港を結び，各地方からも新潟に誘客できるよう努めるべき。 1 0 1

新潟駅の再開発を早く進めるべきで，佐渡汽船と空港を一体として考え，新潟駅か
ら直行できるようにする。人の集まりやすい便利な新潟を目指すべき。

1 0 1

空港への鉄道はどうなったのか。 1 1 1

新幹線の延長は。 1 1 1

新潟から関西地方へ行く高速列車の配備，上越新幹線の高速化。 1 1 1

北地区－豊栄市，中地区－大形など，公共交通を充実してほしい。また，サイクリ
ングロードの整備も。

1 1 1

豊栄駅南の旧市街と駅北地区，早通，岡方・長浦，木崎地区を結ぶ巡回バスを走ら
せる。新潟市域（松浜・島見・太郎代）と豊栄駅を結ぶバスを走らせる。

1 0 1

沼垂地区から駅南・ビッグスワン・県の野球場・新市民病院などへの交通の便がよ
くない。

2 2 2

ＪＲ矢代田駅の活用を。 1 0 1

ＪＲ白山駅から燕三条駅まで，黒埼地域，白根市内を通した鉄道，新交通システム
を作る。

1 0 1

西川と巻・潟東との連絡整備を。鐙湖橋の改修，巻から西川町役場（区役所）へ通
じる道路整備を。

1 0 1

１１６号線を西川地区までバイパス４車線化に。 1 0 1

越後線内野止まりを巻町までの複線にしてほしい。 2 0 1 1

越後線内野止まりを越後曽根・巻駅までにしてほしい。 6 0 6

ＪＲの本数を増やしてほしい。 1 0 1

ＪＲの高架線化を。 1 1 1

西部営業所～１１６号の回送バスを小針駅まで利用させてほしい。 1 1 1

新幹線または巻～新津間の鉄道を。
巻～白根～新津～新発田の環状道路も必要。

1 0 1

巻・潟東ＩＣやバイパスのＩＣを利用し，白根を通り，新津ＩＣまでの環状道路の
設置をしてほしい。

1 0 1

バイパスの設置を。 1 0 1

Ｂ案６区を主とした観光地や山地めぐりのバスやタクシーを。発着はふるさと村。 1 0 1

白根図書館直結で交通ターミナルの整備を。 1 0 1

白根－三条間にバスを。 1 0 1

国道８号線の黒埼インターから信濃川西岸にバスのみの専用レーンを。 1 0 1

国道８号線のバスの本数を増やしてほしい。 1 0 1

国道８号線の整備，４車線化を。 3 0 3

臼井橋と新飯田橋の早期新設を。 1 0 1

高速バスの利便性が悪い。停留所・駐車場（無料）を整備する。 1 0 1

岩室村のバス路線の充実を。 1 0 1

道路・交通網の
整備について

新　　　潟　　　市

その他意見　一覧表

意　　見　　概　　要 意見数
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外郭区から都心部への交通網の整備，特に国道403号の新津までの４車線化を。 1 0 1

新津・五泉・村松線の国道昇格を。 1 0 1

亀田町に区庁舎を設置した場合，区役所までの交通道路を整備してほしい。区庁舎
を経由するバス経路の設定も必要である。

1 0 1

朝夕，降雪時の交通渋滞の解消に努力すべき。 1 1 1

水上交通を。 2 0 1 1

川の利用を考えてほしい。 1 0 1

雪に負けない定時性の確保を。 1 0 1

県道の除雪は変わらないだろうが，村道の除雪は変わるのか。 1 0 1

歩道・自動車道の凹凸をなくす。レンガ敷ではなく平らなアスファルトし，歩道と
車道を同じ高さに。
街路樹などの剪定し，道路を広くする。

1 0 1

小　　計 76 24 3 4 2 1 1 0 0 0 0 0 0 2 0 0 7 2 0 2 0 5 17 1 1 0 6 4 12 1 0 4 0 1 0 0

市内の駅の活性化を。 1 1 1

鉄道駅の整備を。 1 1 1

県庁所在地の玄関口となる新潟駅の改修と道路等の整備が重要。 1 1 1

新潟駅の高架橋工事で県ともめて遅延しないようにしてほしい。 1 1 1

新潟駅周辺の立体化は本来，県の事業であったはずで，政令市が行えば，周辺旧市
町村の振興事業は大きく落ち込む。

1 0 1

新潟駅の改築を中止し，西側に跨線橋の整備を。 1 0 1

南高校あたりに駅を新設してほしい。 1 1 1

東新潟駅に北口を設け，開発すべき。 1 1 1

踏切を車２台と人がゆったりすれ違えるようにする。
亀田駅から新津駅へ向かう電車の踏切赤信号を短くする。

1 0 1

小　　計 9 6 0 0 2 0 1 0 0 0 0 0 0 1 0 0 1 1 0 0 0 1 1 0 0 0 1 0 0 0 0 0 0 0 0 0

港の活性化の具体策が少ない。 1 1 1

成田－新潟間，関空－新潟間の航空ルートの開設を。 1 1 1

小　　計 2 2 0 0 0 0 1 0 0 0 1 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0

その地区にふさわしい公的機関の配置を。 1 1 1

中心部の人でも足を運ぶように，周辺部に何か一つでも公的機関を設置する。 1 0 1

子どもの居場所作り，児童館的役割を担う場所を最低でも小学校区に確保してほし
い。

1 1 1

公民館を活発化して，そこを中心に住民が生涯学習をしていける場所作りを。 1 0 1

文京町に図書館を作ってほしい。 1 1 1

旧万代小学校跡地利用について，東地区（沼垂）にも体育施設を
建ててほしい。

1 1 1

旧万代小学校跡地利用について，地区事務所・公民館や保健福祉センターなどを建
ててほしい。

1 1 1

大沢公園をもっと楽しめる場所にしてほしい。 1 0 1

駅等の整備に
ついて

港・空港に
ついて

各施設について

道路・交通網の
整備について

新　　　潟　　　市

意　　見　　概　　要
小須
戸町

横越
町

亀田
町

岩室
村

不明
西川
町

味方
村

潟東
村

月潟
村

中之
口村

その
他

巻町

その他意見　一覧表

意見数
新津
市

白根
市

豊栄
市
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巻町に総合体育館を建設してほしい。また，学習館も。 1 0 1

白根市での施設，行事等，良いものは大いに支援する体制を。 1 0 1

市営温水プールの設置を。 1 0 1

小　　計 11 5 1 2 0 0 0 1 0 0 0 0 0 0 0 0 0 1 0 0 0 0 2 0 1 0 0 0 1 0 0 1 0 1 0 0

本庁，出張所の配置転換，職員の質の向上を図るべき。 6 2 1 1 1 1 1 1

市職員・市議会議員数を減らし，合理化すべき。（議員数は最大70名程度か） 2 1 1 1

区選出議員は１名とし，地域住民との接点を密にする。
全市選出議員は20～30名とし，広く人材を集める。
議員数，報酬，手当等については世論が反映できるシステムに。

1 1 1

市議会議員の質の向上。 1 1 1

議員は地元の声を聞き，議会で反映させ，市民に議会の進行状況や活動を報告して
ほしい。

1 1 1

議員の数はよく考えてほしい。選挙以外顔が見えない。一部の人たちばかりと話を
しているようだ。

1 0 1

政令市移行時点で新市会議員の選出を。 1 0 1

外部団体のリストラと天下りを禁止し，民間活力を伸ばすべき。 1 1 1

人件費が多くならないように。 1 1 1

土曜日も市役所を開庁してほしい。 1 1 1

小　　計 16 9 1 0 0 0 1 2 0 0 1 0 0 2 0 0 0 1 0 1 0 0 0 0 0 1 0 1 3 1 0 1 0 0 0 0

雇用対策を充実してほしい。 4 1 1 1 1 1

地場産業。 1 0 1

大型店舗の規制（商店街をなくさない）。 1 0 1

小　　計 6 1 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 1 0 0 0 0 0 0 0 0 1 0 0 0 0 0 1 1 1 1 0 0 0 0

農業振興策を充実させてほしい。 6 2 1 1 1 1 2

地産地消を大切に，安全，安心な食物を食するように。 1 1 1

大外環状線と403号線の合流地点（横越町）にアグリパークビジネス地域を作る。 1 0 1

穀倉地帯越後平野を生かした政策を。 1 0 1

小　　計 9 3 1 0 0 0 1 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 1 0 2 0 0 0 0 1 0 0 1 2 0 0 0 0 0

新潟の知名度を上げる。 1 1 1

新潟まつりに全国から人が集まってくるような醍醐味を。 1 1 1

経済・文化とも活気ある街づくりを。
世界中に新潟をイメージさせるコンクールなどを企画したらどうか。

1 1 1

フィルムコミッションを活用した方がよい。 1 1 1

岩室村は自然環境と温泉をアピールを。 2 0 2

小　　計 6 4 0 1 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 2 1 0 0 0 0 0 0 0 0 0 2 0 0 0 0 0 0 0 0

職員・議員等に
ついて

産業・雇用に
ついて

農業について

観光・ＰＲに
ついて

各施設について

意　　見　　概　　要

その他意見　一覧表

不明
味方
村

潟東
村

月潟
村

中之
口村

横越
町

意見数
新津
市

新　　　潟　　　市

白根
市

その
他

巻町
豊栄
市

小須
戸町

岩室
村

西川
町

亀田
町
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中央
地区

沼垂
地区

木戸
地区

大形
地区

中地
区

内野
地区

中野
小屋
地区

赤塚
地区

松浜
地区

南浜
地区

濁川
地区

鳥屋
野地
区

両川
地区

曽野
木地
区

坂井
輪地
区

石山
地区

大江
山地
区

黒埼
地区

市全
域

ディーゼル車の規制をすべき。 1 1 1

水質改善，空気のクリーン化，ＣＯ２の排出量を減らす。 1 1 1

小張木関屋線を作ると自然破壊につながる。建設の場合は環境のダメージを極力減
らすべき。

1 1 1

海岸の松林を増やしてほしい。防風林の伐採は反対。 2 0 1 1

中ノ口川の底の泥をすくってほしい。 1 0 1

海・山・川の自然と食と緑をキーワードに快適な都市づくりを。 1 1 1

小　　計 7 4 1 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 3 0 0 0 0 0 2 0 0 0 0 0 0 0 0 1 0 0 0 0

高齢者福祉・少子化対策を充実してほしい。 3 0 1 2

合併後，福祉ボランティア活動など，どう継続され，変わっていくのかが不安。 1 0 1

知的障害者が気軽に相談に行けるような総合的な福祉事務所，養護学校の設置を。 1 0 1

公共の建物や乗物にバリヤフリー（バスを導入），トイレの改装など。 1 0 1

福祉事務所など，福祉の拠点になる施設を白根に設置してほしい。 2 0 2

小　　計 8 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 4 0 0 0 0 1 0 0 0 1 2 0 0 0

全市で一つのハザードマップを早急に作成すべき。 1 1 1

防災時の生活ラインの確保整備を。 1 0 1

合併後の防災体制を早急に確立すべき。 1 1 1

防災時は迅速に対処できる体制，安心して生活できる都市づくりを望む。 2 0 1 1

市で通報モニター制度を確立し，小さな犯罪でも大きくならないうちに防ぐよう
に。

1 1 1

小　　計 6 3 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 3 0 0 0 0 0 0 0 0 1 0 0 0 0 1 0 0 1 0 0 0 0 0

小学校，中学校，高等学校を１クラス３０人学級にする。 1 0 1

学生の総合的学力の向上を。 1 1 1

教育の事を充実させてほしい。 1 0 1

教育では現在の学区制を廃止して区内では自由に入学校を選択することを可能にす
る。

1 0 1

中之口中学校改築の建設計画を早期に実現してほしい。統廃合しないでほしい。 1 0 1

福祉と教育の質の向上を。 1 0 1

学校は地区割りでなく，距離をはかって決めてほしい。 1 1 1

正規の校区を変更してほしい。 1 1 1

小　　計 8 3 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 1 0 1 1 0 0 0 0 0 2 0 0 0 1 1 0 0 0 0 1 0 0 0

自然・環境に
ついて

福祉について

防災・防犯に
ついて

学校教育に
ついて

新　　　潟　　　市

その他意見　一覧表

意　　見　　概　　要 意見数
新津
市

白根
市

豊栄
市

小須
戸町

横越
町

亀田
町

岩室
村

西川
町

その
他

巻町 不明
味方
村

潟東
村

月潟
村

中之
口村
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中央
地区

沼垂
地区

木戸
地区

大形
地区

中地
区

内野
地区

中野
小屋
地区

赤塚
地区

松浜
地区

南浜
地区

濁川
地区

鳥屋
野地
区

両川
地区

曽野
木地
区

坂井
輪地
区

石山
地区

大江
山地
区

黒埼
地区

市全
域

鳥屋野地区の太右エ門新田を親松に町名変更してほしい。 20 20 20

住居表示を早くきめてほしい。 1 0 1

住居表示があまりにも広域すぎて分かりにくいのでは。 1 0 1

町名は他と重複する場合は，新津を前に付ける。 1 0 1

潟東を地名に残してほしい。 1 0 1

亀田を地名に入れてほしい。 1 0 1

新潟市岩室温泉としてほしい。 1 0 1

区政になる前に名前を変えてほしい。 1 0 1

小　　計 27 20 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 20 0 0 0 0 0 0 0 1 0 0 0 0 1 3 0 0 1 1 0 0 0 0

ブロードバンドの整備を。 2 1 1 1

慣習・伝統・文化的遺産を継承するための組織や人材の育成確保すべき。 1 0 1

人材育成のために大学と企業との連携強化，技術者のための河渡教育機関
などの誘致，地域活性化のための施策をもっと分かりやすく，アウトプットしてほ
しい。

1 0 1

地域住民が健康であるための施策を継続して残してほしい。 1 0 1

黒埼町民運動会を廃止すべき。 1 1 1

消防団組織は地域密着型にしてほしい。 1 0 1

ゴミの収集日は現在と一緒がよい。 1 0 1

コミュニティＦＭぽかぽかラジオの見直しを。 1 0 1

角田山・田宝山を軸とした一日遊べるコースを作ってほしい。（散歩コース・サイ
クリングコース等）

1 0 1

市街地の建物などの外壁部の活用を。 1 1 1

老人クラブの組織は他都市を参考に素案を示してほしい。 1 1 1

新潟のプロ野球球団誘致を。 2 0 2

道州制を推進してほしい。 1 1 1

堀割を作る計画をやめてほしい。中心部はゼロメートル地帯。 1 1 1

町法度の発掘と紹介を。 1 1 1

芸術文化会館のトイレの水の量を少なくしてほしい。 1 1 1

夕栄橋の銅版はその道の権威に相談すべきであった。 1 0 1

一番妥当と思う。 1 0 1

小　　計 20 8 2 0 1 0 1 0 0 0 1 0 0 1 0 0 0 0 0 2 0 0 1 0 0 0 0 5 1 0 2 0 0 3 0 0

301 147 12 11 6 2 7 5 0 0 3 0 0 34 1 1 18 34 1 12 0 11 40 4 3 2 12 27 21 5 8 12 3 6 0 0

住居表示に
ついて

その他に
ついて

新　　　潟　　　市

小須
戸町

新津
市

白根
市

豊栄
市

横越
町

亀田
町

岩室
村

その
他

巻町 不明
西川
町

味方
村

潟東
村

月潟
村

中之
口村

意見数意　　見　　概　　要

その他意見　一覧表

合　　計
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